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鈴木けいじ 県政報告

静岡県議会議員
鈴 木  啓 嗣

 静岡県ホームページ
(https://shizuoka-pref.stream.jfit.co.jp)で、
質問・答弁を動画で
ご覧いただけます。

 知事の政治姿勢について
（１）本県の魅力を生かした新たな人の流れの創出
（２）県の組織文化の改善に向けた取組
（３）今後の財政運営
子どもを守る安全対策の強化について
不適切な盛土に対する今後の対応について
静岡県盛土等の規制に関する条例の課題と盛土規制法
の施行を見据えた対応について
函南太陽光発電事業計画における林地開発行為に対す
る許可について
地震・津波対策アクションプログラム2013の取組について
県内水産業の持続的な発展に向けた対策について
環浜名湖地域のにぎわい創出について
（１）浜名湖キューバヘミングウェイカップの今後の展望
（２）浜名湖花博20周年記念事業の開催
インバウンド需要の回復に向けた取組について
遠州灘海浜公園（篠原地区）の整備について
障害のある方の就労支援について
（１）障害者雇用を始められる方への支援
（２）企業における職場環境向上
登校できない高校生への支援について
（１）入院治療により登校できない高校生への支援
（２）学校外で学ぶ高校生への支援
警察本部長着任における所信について
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重要病害虫をはじめとした植物防疫の強化について
コロナ後遺症に苦しむ方々への支援について
希少がん患者への支援について
浜名湖水辺整備基本計画の策定について
松枯れ対策について
子供の体力低下の解消に向けた取組について
静岡県青少年会館入居団体の継続した活動の支援に
ついて

　穏やかな日差しが心地よい季節になってまいりました。皆様におかれましては、お健や
かな日々をお過ごしのこととお慶びを申し上げます。
　令和4年は、コロナ感染症の拡大、ロシアによるウクライナ侵略、そして浜松市内各所
に被害をもたらした豪雨災害と、大変な出来事が多い一年でした。
　コロナ感染症については、5月8日からの5類移行を見据え、県内の医療体制、経済対
策の強化に取り組んでまいります。ロシアによるウクライナ侵略では、国防や食料、エネ
ルギー自給率など、様々な国家的課題が浮き彫りとなり、県としても、それに伴う経済対
策が必要と考えます。また近年、頻発化、激甚化する自然災害に対しては、国、県、市が連
携し、早急に対策を進めなければなりません。こうした課題の解決に取り組み、皆様の安
心・安全な暮らしの確保に向け活動して参ります。

　これまで、多くの皆様にお支え頂き4年、議員活動の中で思う事は、やはり皆様の声をどうやって形にしていく
のか。これが地方議員として最大の仕事であると考えております。これからも、自分自身の足で皆様のもとにお伺
いし、自分の目で見て、耳で聞いて、この地域には何が必要なのか、そして、それを実現させるためにはどうする
べきか、しっかりと見定め歩を進めてまいりますので、今後も私が進む先の道標として、皆様の声をお聞かせ下
さいますようお願い申し上げます。
　皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げますとともに、日頃の温かなご支援に心から御礼を申し上げ、ご挨
拶とさせて頂きます。

 【令和4年9月26日　代表質問質疑・質問事項】  【令和5年2月27日　一般質問質疑・質問事項】

ご覧

ください

  静岡県議会本会議での質問及び答弁



  常任委員会   特別委員会

  新型コロナウイルスに打ち勝つ静岡県民支え合い基金   県政報告会等を実施

  政務調査活動等

  視察活動等 

新型コロナウイルス感染症の影響による厳しい財政状況下でも、やるべきこと事はたくさんあります。

松くい虫被害現場確認  県への地域要望活動  地域イベント活動に参加及び意見交換

各団体との意見交換と問題解決に向け状況確認

 リモコン草刈り機現地視察  浜名湖SA舟運事業視察  防潮堤破損状況の確認  アサリ養殖研究施設視察

 新型コロナウイルス感染症の最前線で活躍されている方々などを
支援するため、県議会議員全員の立案で、令和2年5月、
「新型コロナウイルスに打ち勝つ静岡県民支え合い基金」を設立し、
皆様からの寄附を募っております。

令和4年5月20日に設置された「移
住・定住等促進特別委員会」は、付
託された、移住・定住の促進や関係
人口の拡大等による社会増の実現
に関する事項について調査すると
ともに、委員間討議を重ね、政策提
言として取りまとめ、令和5年2月14
日に報告書を議長に提出しました。

令和4年度は、文教警察委員
会に所属しており、副委員長
を務めております。
文教警察委員会では、教育や
文化財の保護などの仕事や
県民の生活を守る警察の仕
事に関する事項を審議してい
ます。

 県政に関わることで、県民の皆様のご意見等、お聞かせ下さい。


